

Sortie « Cyclos » avec la Ronde de l'Espoir lors du Tour de France

Vendredi dernier, 12 juillet, lors du passage du Tour de France dans notre région, une dizaine de licenciés cyclos de la RSGB a rejoint et renforcé ceux de la Ronde de l'Espoir à l'entrée de FLAGEY. Là, grâce à la gentillesse d'un agriculteur local, nos amis de la Ronde ont pu "*se faire voir*" mais également se "*faire entendre*" en installant une banderole annonçant la 29ème édition de la Ronde mi septembre.



Des contacts téléphoniques avaient été pris en amont avec Alexandre PASTEUR, natif de Pontarlier et commentateur du tour sur France Télévision, parrain de la Ronde 2018. Bien que de repos ce jour là, le journaliste a pris le temps de s'arrêter pour nous saluer et a échangé simplement et amicalement avec toutes les personnes présentes. Grâce à son intervention, l'association et l'édition 2019 de la Ronde ont eu droit à quelques commentaires élogieux, lors du direct de cette étape.

En attendant le passage de la caravane, des 2 échappés et tout le peloton, les représentants de la RSGB ont fait plus ample connaissance avec nos amis de la Ronde, au cours d'un sympathique et convivial casse-croûte. D'ailleurs 2 licenciés de la RSGB participeront à l'édition 2019 qui se déroulera les 13 - 14 et 15 septembre, reliant de Besançon à Pontarlier 92 communes soit 378 km pour environ 6000 mètres de dénivelé.



Un grand Merci à nos amis de la Ronde et bon vent à eux !

Yves

